



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2018-2019年度 第21週報 No. 2049 2018年(平成30年)12月7日 第2049回 例会記録 12月14日発行

本日〈12月14日〉のプログラム

- ◆齊唱 「我等の生業」
- ◆献立 中華御膳
- ◆卓話 「野球を通じての人間教育」
神奈川大学野球部監督 岸川 雄二 様
(紹介者 赤堀 和人 会員)

「**本日のBGM**」
アルバム「青春フォーク物語」より



ゴジュウカラ

司会 田中龍太郎 副幹事

点鐘 天野 公史 会長

齊唱 「君が代」「奉仕の理想」
ソングリーダー 渋谷 高弘 会員

四つのテスト 加野 亮一 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

年次総会

クラブ細則第1条及び第5条の規定に基づき、年次総会が開催され、次年度理事・役員が出席会員全員の賛同により、承認された。

理事・役員

会長	白鳥 厚夫
直前会長	天野 公史
会長エレクト	山本 芳弘
副会長	小山 市康
副会長	江森 国一
幹事	田中龍太郎
会計	白井 康夫

理事

職業奉仕委員長	岡部雄一郎
社会奉仕委員長	茂木 知子
国際奉仕委員長	佐藤 勝彦
青少年奉仕委員長	馬場 佳子
戦略計画委員長	山田 正憲

2018-2019年度 RI会長 バリー・ラシン



インスピレーションになろう

第2590地区 ガバナー 金子 大

会長	天野公史	会計	白井康夫
会長エレクト	白鳥厚夫	副会計	渡邊淳
副会長	山本芳弘	S A A	森永健
副会長	月山勇	副S A A	友添辰哉
幹事	金森欣一	副S A A	河野明光
副幹事	田中龍太郎	クラブ会報	茂木知子

ゲスト紹介

岩橋健一郎 様（ゲストスピーカー）
ライ・イーチン 様（米山奨学生）

ビジター紹介

東京青山 R C 金澤 拓平 様
横浜 R C 横内輝一郎 様
横浜MM21R C 山田 晃久 様

特別行事**◆米山奨学金贈呈**

米山奨学生 ライ・イーチン 様

皆さん、こんにちは。月日が経つのは早いですね。本当に光阴の如しです。私がロータリーに入つてもう9ヶ月になりました。これまで、毎月一回例会に参加し、一言をお話してきました。毎月のその日は必ず緊張しながら過ごしました。やっと、緊張感をちょっと抑えることができ、皆さんと楽しくお話ができるようになりましたが、あと3ヶ月で皆さんとお会いすることもなくなるかと思うと、今的心は寂しさを感じています。

先週の日曜日に日本語検定一級を受けました。リスニングの部分はちょっと難しかったので、「合格できるかな」と心配しています。今月は卒業論文を書き、来年引っ越しの為、部屋を探しています。部屋を探すこととても不安なので、皆さん、もしアドバイスがあったら教えて下さい。今月も頑張ります。

誕生日祝

ライ・イーチン 様（12月2日）
矢野 修二 会員（12月3日）
加藤 仁昭 会員（12月5日）
鴻 義久 会員（12月10日）

**結婚記念日祝**

大久保由美子 会員（12月12日）

**入会記念日祝**

森永 健 会員（12月1日）

**会長報告**

天野 公史 会長

- ボイースカウト神奈川連盟維持財団より、第37回チャリティーゴルフ大会協賛金のお礼状が届いておりますので、ご報告申し上げます。
- 赤い羽根共同募金のお礼状が届いておりますので、ご報告申し上げます。

幹事報告

金森 欣一 幹事

- 次週例会終了後に12月度定例理事会を開催致します。
- 加野会員が参加されたタイのメークアップツアーワーにて交換されてきたバナーを回観します。

委員会報告

雑誌委員会 委員長 馬場 佳子 副委員長

ロータリーの友といえば、何と言つても川柳ですが、今月号も、我がクラブの川柳同好会から2名の作品が掲載されました。その作品をご紹介させて頂きます。

月山さんの作品「何時までと 言われて苦肉の この一句」
何時まで..といわれると焦ってしまい、ますます思い浮かばなくなってしまいますが、私も月山さんを見習えたら、と思います。

伊東さんの一句「早起きし ラジオ体操 久しぶり」
朝の冷たい空気を感じながら、久しぶりに早起きをしてラジオ体操をされている清潔しい様が目に浮かぶようですね。

次号以降にもご期待ください。

出席報告

飯田 泰之 出席委員

会員総数	52名	(33+19)名	
出席会員数	43名	(27+16)名	
出席率		87.76%	
ゲスト	2名	ビジター	
前回補正後	83.33%	前々回補正後	89.36%

スマイルボックス 友添 辰哉 副S A A

東京青山RC 金澤拓平様 神奈川東ロータリークラブ様、今日は何かとお世話になります。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。
横浜RC 横内輝一郎様 メークアップにお邪魔しました。よろしくお願ひ致します。

横浜MM21RC 山田晃久様 本日、お世話になります。

鴻 義久君 誕生日祝い、ありがとうございます。

矢野修二君 ①お誕生日のプレゼント、ありがとうございます。
②青山ロータリークラブの金澤さん、ようこそおいで下さいました。たくさんのニコニコ、ありがとうございます。

加藤仁昭君 誕生日祝い、ありがとうございます。70歳になりました。両親をはじめ今まで出逢った多くの人に感謝です。

大久保由美子さん 結婚祝いをありがとうございます。

森永 健君 入会13年目になりました。これからもよろしくお願いします。

天野公史君 ①山田先生、マークアップありがとうございます。
②親睦委員会、国際奉仕委員会、お疲れ様です。テーブルミーティングのように話の弾んだ会、ありがとうございます。③岩橋健一郎様、本日はありがとうございます。

吉田隆男君 金澤さん、ようこそいらっしゃいました。

山本 登君 遅刻、早退、ご容赦下さい。

飯田泰之君 先日の国際奉仕委員会出席の皆様、ご苦労様でした。

金森欣一君 ①岩橋健一郎様、本日の卓話、よろしくお願ひ致します。
②国際奉仕委員会にご参加の委員、及びオブザーバーの石川さん、月山さん、お疲れ様でした。とても有意義な会でしたね。

茂木知子さん ～うんちくをたれる～会員の川柳が掲載され、『ロータリーの友』を前にして、赤いタスキを掛けたK氏が受付の会員の方々にうんちくをたれています。K氏の川柳の選択眼力についてのうんちくです。早くこの驚異の選択能力が、ご自分の川柳に發揮されることを祈っています。

白鳥厚夫君 岩橋健一郎様、グレた我々の立ち直り方法も教えて頂ければ助かります。

小山市康君 先日開催しました国際奉仕委員会にご出席頂きました皆様、ありがとうございました。参考になりました。

馬場佳子さん 本業そっちのけで、ひきこもりの支援ばかりしておりますが、ロータリーは楽しく参加しています。

12月 7 日	17件	57, 500円
本年度累計	906, 062円	
年度目標進捗状況	▲ 9 %	

グレない為の子育て術、不良少年から学ぶ人間学

一画像でみる「真の不良少年」

青少年不良文化評論家 岩橋健一郎 様

(紹介者 赤堀 和人 会員)



○近年の少年犯罪

最近のニュースなどによると、年々減少等と報じられているが、実際は平行線をたどっている。

確かに子供の数は少子化に伴い減っていることは事実。だが実際に起きてしまっている犯罪数に関しては平行線状態。よって過去より増えているといつても過言ではない。

なぜ、少年犯罪が減っているなどと報道されてしまっているのか？検挙数を元にデータを作成しているため、このような報道になってしまふ。これは犯罪が減ったのではなく、警察が検挙できていないだけなのです。犯罪が減少しているというのは、まさに錯覚。

「ちょい悪オヤジ」などという「悪を美化」したファッショニングームが「悪を身近にし」「マイルドヤンキー」などという言葉が拡散されたため、世間は「少年犯罪が弱体化」したと勘違いしてしまった。

世間の警戒心が薄れたところに、追い打ちをかけるように少年犯罪は分かりやすいモノから緻密なモノへ移行した。少年犯罪の種類もカツアゲ、恐喝から詐欺へ、被害金額も千円単位から億単位へと移り変わっているのが現状です。犯罪者たちの見た目が大きく変わったのも原因のひとつ。

何故、区別が付きにくくなつたのか。

犬、猫、鼠、ゴキブリ、駆除を続けた結果残ってしまったのがダニ。犯罪者たちが「ダニ化」したため見分けづらく被害も拡大している。しかもオレオレ詐欺へ関与しているだろう未成年は約35パーセント以上と言われている。特にウケコに至っては過半数を占めている。

実はオレオレ詐欺の約半分が身内の犯行なのだ。要するに孫たちの祖父祖母を狙つたモノ。バレそうになれば、決めセリフ「それオレオレ詐欺だろ」などと言い逃れる。

何故、子供や孫が祖父祖母を狙うのか。このような犯罪を犯した連中に聞いたところ。幼いころにこんな経験したことがありますか? 「お年玉はお母さんが預かっておくからね」、それから数年後、何事もなかったように生活は続き、大人になって親からお年玉を返してもらったケースは20%に満たないのです。要するに、詐欺被害を受けた事実が遺伝子レベルで恨みとして刻まれてしまうのだろう。実は彼らは被害者で、単に「やられたら、やり返しているだけ」だという。

一部では、「オレオレ詐欺」の現状をうまく利用している例も。孫たちとグルになって詐欺を装った「財産贈与」も行われている。

【グレない為の子育て術】

子供を一流にしようなんて馬鹿言つてんじゃないよ。などと言ったテーマで開始。その序曲として、「子供のしつけは3歳から5歳で決まる」その間にいかに子供を支配するかがテーマ。

「3歳から5歳のウチに世間の空気を読ませる」。そしてそんな子供たちにとって身近な世間は親たち。方法として、「親の顔色をうかがうことができるようにする」。これができるれば、子供がグレる確率が、グーンと低くなる。限りなく「ゼロ」に近づいたといつても過言ではない。

実はこれ、一部の教育専門家たちも言つてゐる事。特に「ニッポン放送テレフォン人生相談」の三石由紀子先生も推進している。

【子育ての総評】

子供は常に「スキ」を狙つて生きている。そのためにも子供にスキを与えないように向き合ふべきなのです。

子供の夢は無限大、その夢への道を切り開くのが親をはじめとした大人たちの役目。

クラブ会員の広場

ロータリー関連のバッチを探して貸してください!

~瀧谷会員からの急なお願い~

『タクト持参のコンダクター会員が在籍。ロータリーソングも曲によって振付が変わる熱の入れよう。一見の価値あり。是非わがクラブにマークアップを・・・。』

この短文は、近く模様替えをする、クラブのホームページで紹介する予定の『クラブの自慢』コーナーの一節です。

この話題の主は、ご存知の瀧谷高弘会員です。瀧谷さんは、再来年11月、吉田ガバナー主催のメインイベント、地区大会のメインコンダクターに内定し、現在、大舞台での演出方法を練っています。

現在、考えているのは、当クラブ創立20周年の時に、皆で作ったお揃いのプレザーコートを着用、両襟と胸元一杯に、日本だけでなく、内外のRCが作った、様々なロータリーバッチを沢山飾つて、世界のロータリアンが、このバッチに託した“夢と想い”をタクトに乗せ、気持ちを込めて、指揮を執りたいと考えています。

このため、瀧谷さんは、会員の方々がご自宅に埋蔵せている、様々なロータリー関連のバッチを、正月休みの間に探し出して頂き、来年1月11日の新年初の例会の際、記念のプレザーに、このバッチを沢山飾つて“マイタクト”を振りたい。そして、この演出についての、皆さんのが感想を伺いたい、と考えています。

どうか皆様、瀧谷さんの急なお願いに、ご協力をお願い致します。

(文責 石川 正三)



◆表紙の写真◆

ゴジュウカラ・・・漢字では五十雀と書きます。鳥界のローレンジャー。ローレンジャーを知つてるのは昭和20-30年代生まれでしょうか。わからない人は検索しましょう。

【撮影者 茂木 俊昭 撮影地 富士山五合目】

次回〈12月21日〉の予定

12月21日(金) ⇒ 23日(日) 移動例会「年忘れ家族会」